



旧水梨小学校のいっぽへの貸与が正式決定

12月18日に気仙沼市議会において、「旧水梨小学校の校舎をNPO法人水梨かふえに貸与する案件」が可決され、正式に旧水梨小学校の校舎を多目的事業所いっぽの施設として利用することができるようになりました。これまでの経緯をお知らせします。

平成31年4月～土曜日や長期休業日に体力づくりの一環として旧水梨小学校体育館を借用

令和元年 8月～土曜日や長期休業中に活動場所として旧水梨小学校校舎を借用

令和2年 3月～新型コロナウイルスの感染防止のための休校措置における利用者増に対応するため、毎日の活動場所として旧水梨小学校校舎を借用

令和2年 6月 休校措置が終了しても校舎を引き続き借用できるように市教委と交渉

令和2年 7月 市長面談で校舎借用について陳情

令和2年 8月 市長一行がいっぽ（四十二の事業所・旧水梨小学校校舎の両方）を視察

令和2年 9月 市が水梨地区の各自治会長に対して旧水梨小学校校舎の活用についての説明会を開催

令和2年10月 水梨地区の自治会長が校舎の活用に対して同意。貸与の要望書を気仙沼市に提出
水梨かふえ理事長が市役所で関係各位に対して校舎活用についての提案・説明

令和2年11月 市が水梨地区住民に対して校舎の貸与についての説明会
市当局と水梨かふえ間で仮契約成立・調印

令和2年12月 市当局が市議会に対して「旧水梨小学校の校舎貸与に関する議案」を提出
市議会の担当委員会がいっぽを視察
12月18日気仙沼市議会本会議において可決・承認
気仙沼市と校舎貸与について、正式契約(議決により、仮契約書が本契約に)

廃校となった学校の校舎活用については、「公募」が原則でした。しかし、いっぽの施設が福祉施設であり、公共性が高いこと、水梨地域の皆さんがいっぽの使用について賛成だったこと等が評価されて、今回の貸与となりました。1月末より改築工事に入ります。年間の土地借用料の他に、改修費・光熱費等の実費もNPO法人水梨かふえで支払うこととなります。今後は、校舎の改築、住所変更等の手続きをして、令和3年4月1日から、旧水梨小学校を事業所としていっぽがスタートします。放課後等デイサービスの子どもの生活はこれまでと変わりありません。児童発達支援や生活介護事業も小学校校舎が会場になります。

サンタのプレゼント

田中前の有志の方々に結成する「六で成す会」の皆さんから利用者全員にクリスマスプレゼント(お菓子セット)をいただきました。25日には六で成す会の皆さんがサンタの格好をして来所し、手渡してプレゼントを配布してもらいました。突然のことに、驚いた子もいましたが、プレゼントをもらってみんなにっこりでした。さらにサンター行は外出が困難な子どもの家にも宅配しました。温かい気持ちも一緒にいただきました。25日に利用しない子には事前に配布済みです。



雪ニモ負ケズ

12月16日は突然の大雪でした。気温も低かったのですが、子どもたちは雪に大喜び。元気に外で雪遊びを楽しみました。



1月の主な予定

1月4日(月) 避難訓練・安全点検
23日(土) 1月のお楽しみ会は餅つき大会です。ボランティア募集中です。保護者大歓迎です。

